

UN CHŒUR QUI BAT... A BOULOGNE

Le 12 mars, ce fut la fête au Conservatoire de Boulogne. Depuis janvier, est né " Un chœur qui bat ", chorale créée en partenariat avec l'association France Parkinson qui rassemble des malades et leurs accompagnants volontaires. Ce jour-là, le " Madrigal de Paris ", qui parraine " Un chœur qui bat ", rencontrait son " filleul ". Dans la salle, plus de 100 personnes, dont une invitée de choix : Mady Mesplé. Souvenez-vous de la voix cristalline de " L'air des clochettes " de Lakmé (Léo Delibes) ! A 80 ans, Mady n'a rien perdu de son tonus et de sa joie rayonnante. Pourtant, depuis 10 ans la maladie l'a atteinte. Elle en a fait un livre témoignage " La voix du corps " (Editions Michel Lafon). " C'est une maladie relativement méconnue, insiste Mady. J'ai accepté d'être la marraine de l'association France Parkinson et de témoigner de ma souffrance, mais aussi des moyens de la soulager et de continuer à avancer ". Nous avons eu plusieurs opportunités, récemment, de voir, entendre et lire le témoignage de Mady sur divers médias.

Ce 12 mars, par le chant auquel chacun a participé – sous la direction de Pierre, de Camille, de Jeanne et de Catherine –



Mady Mesplé applaudit « un chœur qui bat »



les horizons se sont ouverts et bon nombre de cœurs se sont mis à battre avec entrain !

Michel Gauvry